
Compte-Rendu du CA du 29/04/2022 – 20 h

Lieu : 16 rue Pierre de Coubertin – 76110 Bréauté

Présents :   Claude  Duvallet,   Joëlle   Liard,  Véronique  Hombert-Dupuis,  Ghislain   Simon,  Maryvonne
Duthil, Alain Duthil.

Membres du CA absents excusés : Christelle Simon (Procuration à Ghislain), Serge Constantin.

Référents absents excusés : Muriel Clément, Anne-Marie Cinquini, Patrice Dumesnil.

Ordre du jour : 

- Validation du compte-rendu du CA du 24 mars 2022
- Informations générales
- Organisation d'un spectacle de théâtre
- Discussion autour de la rencontre avec la MJC de Bolbec
- Bilan des comptes à la fin mars 2022
- Prise en considération du surcoût des déplacements des animateurs suite à la hausse des prix

des carburants
- Discussion autour des tarifs des cotisations par activité
- Questions diverses

Ouverture de la séance à 20h

1) Validation du compte-rendu du CA du 24 mars 2022

Lecture du compte-rendu faite par Claude Duvallet
Votes :
- 3 absentions
- 4 pour

2) Informations générales 

Les salaires du mois d’avril ont été effectués par Claude et Ghislain.

L’installation de la connexion Internet a été effectuée par Orange. L’imprimante de la Quintefeuille
est configurée en réseau. Il suffit d’utiliser le logiciel HP Smart pour s’y connecter.

La réunion concernant la création d’une aire sportive à Goderville a été annulée.

Un sondage a été envoyé aux animateurs le 24 24/03/2022 par Claude avec copie à Véronique :
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« Vous  êtes  animateur  d'une ou plusieurs  activités  au sein  de la  Quintefeuille  de Bréauté.  J’ai  4
questions pour vous :

1. Envisagez-vous de continuer d'animer ces activités (Oui/Non) ?

2. Si la réponse est positive, souhaitez-vous reconduire les mêmes créneaux (Oui/Non) ?

3. Avez-vous des disponibilités pour des créneaux supplémentaires ou autres ? Si oui, lesquels ?

4.  Connaissez-vous des personnes susceptibles d'animez de nouvelles activités ou d'avoir  d'autres
créneaux que les vôtres ? »

Voici une synthèse des réponses obtenues :

- Isabelle Hénin : oui, possibilité de faire des cours supplémentaires destinés notamment aux 
élèves de primaires (CM2) et collège ?

- Guillaume Devaux part faire des études à Strasbourg.
- Christian Foulon a des soucis de santé mais il a donné le nom d’une animatrice potentielle.
- Patricia Eberhart démissionne : Lecture du courriel envoyé à Maryvonne. 
- Sophie Samson prend sa retraite pour le Yoga. On a une potentielle remplaçante : Sam.
- Agnès Hinfray fera un cours en moins (celui de la fin de journée).
- Pas de réponse de François Briche et de Thomas Barbier à ce jour.

Il faut donc rechercher de nouveaux animateurs. Ce sera possible par le biais de Pôle Emploi. On va 
aussi mettre un message sur le site de la Quintefeuille. Claude enverra un texte à Alain.

Il serait possible d’avoir une salle pour le Yoga à Sausseuzemare-en-caux.

3) Organisation d'un spectacle de théâtre

Guillaume Devaux souhaite effectuer une représentation. La salle Philippe Anquetil a été envisagée
mais problème de disponibilité pour les samedi soir. Il est donc envisagé de le faire le vendredi 10
juin. La salle a été réservée par Alain à partir du jeudi 9 juin 16h30.

Il faut donc voir pour déplacer les cours de danse. Maryvonne s’en charge.

L’entrée serait de 5 € pour un spectacle d’une durée de 1h30 sans entracte. Il s’agit d’une création
propre. Nous pourrions faire un pot après le spectacle. Il faudrait établir un budget.

4) Discussion autour de la rencontre avec la MJC de Bolbec

Ce même jour à 18h30, nous avons rencontré Loïc Garcia et Valérie Wilhem de la MJC de Bolbec qui
nous ont présenté le partenariat  envisagé avec la Quintefeuille  de Bréauté.  Le coût approximatif
donné par la MJC serait de 7629 €.

Même  si   le  partenariat   semble   intéressant,  nous  allons  demander  une   convention  plus  affinée.
Claude se charge d’envoyer un courriel à Loïc Garcia. Nous avons voté sur le texte suivant :

« Êtes-vous d’accord pour dire qu’on est plutôt favorable mais que l’on demande une convention
affinée et la durée de la convention peut-elle être d’un an pour tester le partenariat ? »

Résultat du vote : 7 pour.
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En marge de cela, nous apprenons que l’association « Les Pastourelles », un club de gym et de danse
basé à Goderville,  a cherché à renouveler son bureau vieillissant, en vain. L’association sera donc
dissoute à la fin de la saison 2021-2022. Nous pouvons peut-être espérer récupérer certains de ses
adhérents.

5) Bilan des comptes à la fin mars 2022

Ghislain et Christelle ont établi un bilan des comptes jusqu’en mars 2022 et une projection sur la fin
de l’année.

Au 31/03/2022, le solde de l’exercice 2021-2022 est de + 2686.80€. Mais, nous aurons un déficit, au
31/08/2022, estimé minimum de – 3350 € car il reste au minimum 6036.81 € de dépenses avant le
31/08/2022. C’est une estimation minimum car les frais à sortir comme l’URSSAF, l’eau et l’EDF n’ont
pas tous été pris en compte dans le calcul. 

Ce déficit avait  déjà été annoncé dès octobre 2021 à  l’assemblée générale par  le président et  la
trésorière en fonction à ce moment en rapport à la forte baisse du nombre d’adhérents. Les exercices
positifs des saisons 2019-2020 et 2020-2021 d’environ 6000€ par saison compense cette perte.

6) Prise en considération du surcoût des déplacements des animateurs suite à la 
hausse des prix des carburants

Suite à la demande de prise en considération du surcoût des déplacements, dû à l’augmentation des
prix des carburants, faite par François Briche (Prof de Gym) à Joëlle, nous allons faire un geste pour
l’ensemble des animateurs.

Il est mis au vote l’achat de cartes cadeaux de carburant « Carrefour Market » d’une valeur de 25 €
pour l’ensemble des animateurs. 

Résultats du vote :

- 6 pour,
- 2 contre.

7) Discussion autour des tarifs des cotisations par activité

Une présentation rapide des tarifs des cotisation est effectuée. Les tarifs actuels sont les suivants :

- Anglais : 180 € l’année
- Badminton : 30 € l’année
- Capoeira : pas fixé
- Couture 190 € l’année ou 40 € les 5 cours
- Gym adulte et enfant : 100 € l’année
- Œnologie : 28 € le cours
- Patchwork : 20 € l’année
- Qi Gong : 150 € l’année
- Théâtre : 100 € l’année
- Yoga : 180 € l’année
- Danse : 145 € l’année pour un cours 250 € pour 2 cours
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L’adhésion est de 7 € pour les enfants et de 13 € pour les adultes.

En comparaison les tarifs de la MJC sont les suivants : 

- Plein tarif :
- Enfants (1h) : 120 €
- Enfants (1h30) : 160 €
- Adulte (1h) : 140 €
- Adulte (1h30) : 180 €
- Adulte (2h) : 220 €

- Tarif réduit :
- Enfants (1h) : 105 €
- Enfants (1h30) : 140 €
- Adulte (1h) : 125 €
- Adulte (1h30) : 155 €
- Adulte (2h) : 185 €

- Forfaits :
- Personne seule : 70 €
- Couple : 120 €
- Forfaits Sophro :

 1 module : 40 €
 2 modules : 70 €
 3 modules : 100 €

- Forfaits Cuisine :
 90 € l’année
 12 € l’atelier

- Adhésion :
- Moins de 18 ans, demandeur

d’emploi et étudiant : 6 € 
- Plus de 18 ans : 12 €
- Avantage   famille   (parent-

enfant) : 15€ 

Claude pense qu’il y a une disparité de tarifs au sein des activités et qu’une réflexion doit
être menée sur ceux-ci.

Clôture de la séance à 24h00
Prochain CA le 20 mai 2022 à 20h00
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